

Semarak Hari Bhakti ke 76 TNI AU, Lanud ZAM Hibur Masyarakat Dengan Goyang Ria Music Festival

Syafruddin Adi - NTB.WARTAMILITER.COM

Aug 2, 2023 - 11:16



Suasana acara Goyang Ria Music Festival Hari Bhakti ke 76 TNI AU di Ex Bandara Selaparang Mataram (01/08/2023)

Mataram NTB - Menyemarakkan perayaan peringatan Hari Bhakti ke 76 TNI AU, Lanud ZAM menyelenggarakan hiburan untuk Masyarakat NTB dalam acara Goyang Ria Music Festival yang berlangsung di ex Bandara Selaparang Mataram, Selasa (1/08/2023).

Music Festival yang diperuntukkan untuk menghibur masyarakat NTB tersebut menghadirkan sejumlah Band Lokal maupun Nasional diantaranya Soulfée Band, The Datu Band, Mr. Jono Joni, JKT 48 dan Deny Caknan.

Acara dalam rangka Momen Hari Bhakti ke 76 TNI AU tersebut di mulai dari pukul 16:30 - 22:00 wita.

"Tujuan acara ini untuk menghibur masyarakat NTB dalam rangka memeriahkan peringatan Hari Bhakti ke 76 TNI AU. Nah kami dari Lanud ZAM menyelenggarakan acara Goyang ria Music Festival ini sebagai wujud kegembiraan kami bersama masyarakat NTB,"ungkap Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb Erwin Sugiandi, Selasa (01/08/2023).



Ia berharap apa yang dipersembahkan Lanud ZAM untuk masyarakat NTB dapat memberikan manfaat. "Dengan berbagi kegembiraan seperti ini keberadaan Lanud ZAM bagi masyarakat NTB tentu akan menjadi kebanggaan tersendiri bagi Kami,"ucapnya.

Sesuai informasi yang diterima acara Goyang Ria Music Festival yang hadir sekitar 10.000 penonton. Disamping itu dihadiri pula oleh tamu undangan, diantaranya Ketua Bhayangkari Daerah NTB, Ketua PIA Garini Lanud ZAM, Forkopimda Provinsi NTB, Forkopimda serta Kota Mataram.



"Atas nama Komandan Lanud ZAM saya menyampaikan terimakasih dan apresiasi kepada seluruh pihak yang terlibat dalam penyelenggaraan acara tersebut, berkat sinergitas dan kolaborasi yang dilakukan sehingga acara ini dapat terselenggara dengan lancar,"ungkap Erwin.

Ia menyampaikan harapan kiranya masyarakat NTB tetap selalu memberikan suport dan semangat serta dukungan kepada TNI AU dalam rangka bersama-sama menjaga teritorial di Nusa Tenggara Barat, sehingga pembangunan dapat berjalan dengan baik.

Rangkaian acara hiburan rakyat NTB dalam rangka Hari Bhakti ke 76 TNI AU selain Goyang Ria Music Festival akan ada Clear Music Festival yang akan

berlangsung 19 Agustus 2023 dengan menghadirkan artis ibu kota diantaranya, Tulus, Mahalini, Foortwenty dan beberapa artis lokal NTB lainnya. (Adb)